## GUAYAQUIL EN BICI REALIZA EL LANZAMIENTO DEL VIDEO "LA BICI COMO DERECHO HUMANO"

Uno de los proyectos con los que el colectivo ciudadano Guayaquil en Bici (GEB) promueve el respeto y la pertenencia de los espacios públicos de los guayaquileños es su Campaña Permanente "La Bici como Derecho Humano", difundida desde el 17 de abril del 2014, y que es respaldada por el Comité Permanente por la Defensa de los Derechos Humanos (CDH) de Guayaquil.

Este año reforzamos la campaña realizando un video dinámico y didáctico que busca concienciar al ciudadano la importancia de la bicicleta como medio para reivindicar algunos derechos humanos, entre los que se enfatiza: la equidad de género, medio de subsistencia, nivel de vida adecuado (libre movilidad), educación, medio ambiente, salud, trabajo digno y desarrollo. Se puede acceder al video desde el siguiente link: <a href="https://goo.gl/HN8Z30">https://goo.gl/HN8Z30</a>

En la producción de este video participaron voluntariamente profesionales comprometidos y empoderados con el mensaje de nuestra campaña como Kim Alexander, Becky Midlane, Ivelice Miño, Danny León (animación), Ernesto Cevallos (edición), Silvia Marín (locución), Daniela Santibañez, Diana Macías y Cynthia Cevallos (logo GEB). La grabación se la realizó en La Casa Clandestina, lugar en el que sus mentores también apuestan por el trabajo colaborativo entre gestores culturales independientes e innovadores en la búsqueda de una ciudad más inclusiva.

GEB aspira con este material audiovisual invitar a autoridades de instituciones públicas y privadas, colectivos ciudadanos y sociedad en general a unir voluntades, crear sinergias para lograr una cultura de movilidad en la que prime el respeto y donde los ciudadanos disfruten a plenitud de los espacios públicos y de las condiciones para el pleno goce de sus derechos en la ciudad.